

## Medienmeldung vom 1. Dezember 2010

### Kanton Solothurn: Vorsicht bei Schnee und Eis

**Der Winter ist zurück und mit ihm auch die Gefahren auf den Strassen. Infolge Schneefall und Glatteis kommt es vermehrt zu Unfällen. Die Polizei Kanton Solothurn gibt einige Sicherheitstipps und wünscht allen eine unfallfreie Winterzeit.**

Bei winterlichen Strassenverhältnissen steigt das Unfallrisiko jeweils an. Es sind vermehrt Unfälle in Kurven, auf Steigungs- und Gefällstrecken, sowie eine Zunahme der Selbstunfälle und Frontalkollisionen festzustellen. Die grösste Gefährdung besteht vor allem in den Morgenstunden.

Für eine unfallfreie Fahrt gilt es Folgendes zu beachten:

- Winterpneus montieren für Ihre Sicherheit und die der anderen Verkehrsteilnehmer. Für genügend Haftung bei winterlichen Strassenverhältnissen wird bei Winterpneus eine Profiltiefe von mindestens 4 Millimeter empfohlen.
- Bei Ausflügen in die Berge nach Möglichkeit Ketten und geeignete Winterausrüstung mitnehmen.
- Rundum gute Sicht! Sind die Scheiben zugefroren, dann kratzen Sie nicht nur «Gucklöcher» frei, sondern befreien Sie alle Scheiben gänzlich von Eis und Schnee. Wer nur mit einem «Guckloch» fährt macht sich strafbar.
- Achten Sie auch darauf, dass Scheinwerfer und Rücklichter frei von Schnee sind und Sie so jederzeit gut erkennbar bleiben.
- Bei schlechten Witterungsbedingungen unbedingt mit Licht fahren.
- Geschwindigkeit bei Schnee- und Eisglätte deutlich herabsetzen und immer genügend Abstand zum Vorfahrenden halten.
- Riskieren Sie keine waghalsigen Überholmanöver. Passen Sie ihre Fahrweise immer den Sicht- und Strassenverhältnissen an.